

# Auf Irrwegen durch die Welt

Von abgemeldet

## LA ade Müllkippe ahoi

Hier, ne kleine Fortsetzung von Boys next Door.

Law ist gerade in dem Haus von Adrian eingedrungen und sagt ihm, dass er zu seinem Bruder ziehen wird und dann will Adrian ihn killen, doch anstatt den Dealern kommt die Polizei(die ham irgendwie von Adrian Wind bekommen).Die wollen gerade in dem Moment einbrechen, in der Adrian Law am killen ist.

Zur Textverständlichkeit: //...blablabla...// Law redet  
\$.blablabla...\$ Adrian labert

\*\*\*<<<\*\*\*>>>\*\*\*<<<\*\*\*>>>\*\*\*<<<\*\*\*>>>\*\*\*<<<\*\*\*<<<\*\*\*>>>\*\*\*>>>\*\*\*<<<\*\*\*>>

LA ade Müllkippe ahoi

Adrian nahm sein Messer in sie Hand und Law war sich sicher, nun würde er endlich sterben. Doch zu seinem leiden, hatte das Schicksal was anderes mit ihm vor. Den genau in dem Moment, wo Adrian Law töten wollte, ertönte ein lautes Klopfen an der Tür. Erst in diesem Moment registrierten die beiden die Sirenen der Polizei.// Schnell töte mich Adrian!!!// Doch Adrian dachte gar nicht daran .\$. Nein Law niemals tun das\$(is zu geschockt um klar zu reden) // Doch du bekloppte, geleckte Kuh ich will kein Selbstmörder sein und dann den Rest als Todesengel verfressen. (Na ratet Mal woher unser süßer, naiver Law das hat.)Doch Adrian nicht sehr beeindruckt sein( immer noch geschockt, wird wohl zum normal Zustand.), zauberte einen Baysballschläger hervor(nanu in welchen Mänge bin ich jetzt geraten??O\_o)

Und klopfte auf Law rum. bedachte sich dabei aber keine Folgenden Schäden, sondern wollte Law nur zur Vernunft bringen.(Für alle die Demon Diary 2 gelesen haben, da kommt ne ähnliche szene vor)Nachdem Law nun nicht nur wegen der Drogen daneben war, sondern auch wegen Adrian, konnte dieser unseren armen Schatz endlich in den Müllschlucker werfen.

Dieser quittierte das ganze nur mit einem // auuuuuahhhh//.

Doch das war noch nicht alles, es folgte noch ein sehr fetter Adrian hinterher, der nicht mit dem Trampolin Effekt von Law gerechnet hatte und nun wie ein Flummi im Müllschlucker hüpfte.

Die Polizei bekam davon natürlich nichts mit außer ein //muahhhhhhhmiauz//.(\*armer Law\* er wird wohl bis zum ende seines Lebens leiden. Also alle eine Runde Mitleid Redak: Ohhhhh)Nun waren beide "wohl" unten angekommen. Doch leider hatten sie

nicht mit berechnet, dass heute Müllabfuhr war.//\$AAAUUAAHHA mööhh ürks\$/war alles, was man in La noch von ihnen hören würde. Müllleute natürlich verwundert, doch dachten sich nikse bei(Schulterzuck, war da was. Ne Fliege? Zuck zuck)

13 km außerhalb LA

Müllschlucker spuckt unsere "beiden" Lieblinge endlich aus.Nachdem sie sich vom Schock erholt hatten wurde ihnen der eklige stinge Geruch bewusst.//Wo sin wer hier?// \$Weis nit\$#

Doch schon nach einigen blicken erschütterte ein "Beben" der Stärke 9,7 ganz Kalifornien

Dieses Beben entpuppte sich natürlich als // \$Ähhhhhhhhmiauz\_\_\_\_\_wuff\$/ (Hilfeschrei der ganz verzweifelten).

Spätestens wird jedem Vernünftigsten Mensch der Welt klar, wo wir uns jetzt befinden.

Aber für alle Doofies(was ich ja keinem Unterstellen will) wir befinden uns wohl auf der übelsten, größten und stinkigsten MÜLLHALDE der Welt...

To be continued

So der erste Teil meiner irren Geschichte ist fertig. In meinem nächsten Kapitel könnt ihr euch auf eine wilde Hetzjagd durch den Grand Canyon freuen( doch nur wenn ihr auch fleisig seit)

PS: verdesst nicht ordentlich Kommis zu schreiben

Eure Kumiho-chan